



8 Pièces

Réf. 83047137

2 100 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette spacieuse villa, nichée dans les montagnes à seulement 7 km du centre du village de Plan de la Tour. Établie sur 1,35 hectares de terrain, la propriété offre 290 m² d'espace de vie répartis sur trois étages. Idéale pour une grande famille, cette villa possède également un potentiel commercial significatif en tant que chambre d'hôtes ou location d'événements pour de grands groupes. Le grand portail électrique offre une entrée majestueuse, conduisant à une longue allée bordée d'arbres et de fleurs, offrant un espace de stationnement suffisant pour plusieurs voitures. À ...

Discover this spacious villa, nestled in the mountains just 7 km from the village center of Plan de la Tour. Set on 1.35 hectares of land, the property offers 290 m² of living space across three floors. Ideal for a large family, this villa also holds significant commercial potential as a bed & breakfast or event rental for larger groups. The electric gate provides a grand entrance, leading to a long driveway lined with trees and flowers, offering ample parking space for several cars. Inside, you'll find a host of amenities, including a large kitchen diner and a complete kitchen with a bar, ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

